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Standort: Hamburg, DE 
Land/Region: DE 
Vertragsart: Unbegrenzt 
Arbeitszeit: Vollzeit 
Stellenanforderungs-ID: 2025-01 

Senior Site Manager Deutschland 
Das ACC-Team in Hamburg sucht Sie! 
  

Wir sind ACC-Bau 

  
Bei ACC transformieren wir proaktiv die Energiewelt und sorgen gleichzeitig für die Sicherheit der 
Energieversorgung. Als national agierendes Unternehmen arbeiten wir in sehr vielfältigen Teams mit 
größtmöglicher Arbeitszeitflexibilität für unsere Mitarbeiter. Unsere Unternehmenskultur ist geprägt von 
Chancengleichheit, gegenseitiger Wertschätzung und Respekt. Bei uns bist du in der Lage, 
Geschäftsprozesse zu optimieren, an technologischen Lösungen für einen modernen, nachhaltigen und 
zukunftsorientierten Baustellenprozess zu arbeiten sowie Veränderungen proaktiv mitzugestalten. 
Interessiert? Dann freuen wir uns auf Sie! 
  

Ihre Aufgaben 

• Die Hauptaufgabe eines Bauleiters besteht darin, alle Aspekte einer Baustelle zu überwachen 
und zu verwalten, um sicherzustellen, dass Projekte sicher, pünktlich, innerhalb des Budgets 
und gemäß den erforderlichen Qualitätsstandards abgeschlossen werden. Dies beinhaltet ein 
breites Aufgabenspektrum, einschließlich Planung, Koordination, Überwachung und 
Kommunikation mit anderen ACC-Teams, die das Projekt abwickeln 

• Überwachung aller Bautätigkeiten vor Ort und Sicherstellung, dass sie gemäß den Plänen, 
Spezifikationen und Sicherheitsvorschriften durchgeführt werden 

• Leitung der technischen Projektabwicklung und Steuerung von Prozessen und Reporting für 
laufende Projekte 

• Sicherstellung, dass alle Arbeiten den geforderten Qualitätsstandards und Spezifikationen 
entsprechen 

• Regelmäßige Überwachung des Projektfortschritts, Identifizierung potenzieller Probleme und 
Ergreifen von Korrekturmaßnahmen 

• Verwaltung und Koordination der Arbeit von Bauarbeitern, Subunternehmern und anderem 
Baustellenpersonal 

• Einarbeitung neuer Teams zu Arbeitsschutz, Arbeitsabläufen und Unternehmensstandards 

• Identifizieren und Beheben von Problemen. Übertragen Sie die gewonnenen Erfahrungen aus 
der Bau- und Betriebsphase in neue Projekte 

• Bereiten Sie gemeinsam mit der Geschäftsführung, die die kaufmännische 
Leitung/Kundenkontakt hat, die Abnahme/Unterschrift für abgeschlossene Projekte vor. 

 

Ihr Profil 

• Fundierte Berufserfahrung mit Erfolgsbilanz am Bau mit ausgeprägter Hands-on-Mentalität 

• Verständnis für einen der drei Industriezweige Zement, Stahlbau oder Straßenbau 

• Erfolgreiche Erfolgsbilanz in der lösungsorientierten und wertschöpfenden Projektabwicklung 
und Kommunikation mit den Teammitgliedern. Ausgeprägtes technisches Verständnis für 
pünktliche und budgetgerechte Lieferungen. 

• Sprachen: Deutsch, (Polnisch, Englisch)  

• Praktisch, einfallsreich, ergebnisorientiert, proaktiv und reaktionsschnell; Fähigkeit, unter 
Druck gut zu arbeiten; hohes Maß an Durchsetzungsvermögen 

• Bereitschaft zu einigen Reisen (90+%) im In- und Ausland. 
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Ihre Vorteile 

  
Bei ACC belohnen wir unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit attraktiven Gehältern für ihren Einsatz 
und ihr Engagement bei der Gestaltung der Energiewende der Zukunft. Außerdem erwartet Sie eine 
unterstützende Arbeitskultur, die ein breites Spektrum an kreativen und innovativen Ideen bietet. Wir 
ermöglichen verschiedene flexible Arbeitsregelungen und unterstützen auch mit Homeoffice-
Ausstattung. 
  
Durch regelmäßige Schulungen und Workshops arbeiten wir gemeinsam daran, dass Sie in unserem 
Unternehmen so agieren, als wäre es Ihr eigenes. Wir unterstützen Sie dabei, Ihre individuellen 
Potenziale hervorzuheben, Ihre persönlichen Ziele zu erreichen und Ihre Ambitionen zu erreichen. Wir 
laden Sie ein, Teil unseres vielfältigen Unternehmens mit Kollegen aus mehreren europäischen Ländern 
zu werden. Als Arbeitgeber hat sich ACC verpflichtet, bestimmte Bereiche besonders zu unterstützen: 
  
Arbeitsmentalität: 

• Entscheiden, wie, wo und wann Sie arbeiten möchten, in Übereinstimmung mit Ihrem Team 
und den Anforderungen Ihrer Arbeit 

• Moderne Ausstattung 

Mobilität: 

• Auto 

Schulungen: 

• Lebenslanges Lernen 

• Coaching 

  
Unsere Mitarbeiter sind der Grund für unseren Erfolg. Daher finden Sie auf lokaler Ebene viele weitere 
Vorteile, die Ihnen helfen, Ihr Potenzial auszuschöpfen. Energieevolutionär gesucht! 
  

Ihr Ansprechpartner 

  
Wenn Sie Fragen haben, zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. 
 
 
 
                   
Als Arbeitgeber setzt sich ACC für Vielfalt und Chancengleichheit ein. Daher freuen wir uns über 
Bewerbungen von entsprechend qualifizierten Personen, deren Fähigkeiten den Stellenanforderungen 
entsprechen, unabhängig von Geschlecht, Herkunft, Behinderung, Alter, Religion, Weltanschauung, 
sexueller Identität oder Familienstand. Wir leben Inklusion und unterstützen flexibles Arbeiten. 
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Location:  Hamburg, DE 
Country/Region:  DE 
Contract type:  Unlimited 
Working hours:  Full time 
Job Req ID:  2025-01 

Senior Site Manager Germany 
ACC team in Hamburg is looking for you!    
  

We are ACC-Bau 

  
At ACC, we are pro-actively transforming the world of energy whilst at the same time ensuring security 
of energy supply. As a nationally operating company, we work in very diverse teams with the greatest 
possible working time flexibility for our employees. Our company culture is characterized by equal 
opportunities, mutual appreciation, and respect. With us, you will be able to optimize business 
processes, work on technological solutions for a modern, sustainable, and future-oriented civil work 
construction site processes as well as pro-actively help to shape changes. Interested? Then we will look 
forward to meeting you! 
  

Your responsibilities 

• A Site Manager's primary function is to oversee and manage all aspects of a construction site 
to ensure projects are completed safely, on time, within budget, and to the required quality 
standards. This involves a wide range of tasks, including planning, coordination, supervision, 
and communication with other ACC teams that handle the project 

• Overseeing all on-site construction activities, ensuring they are carried out according to plans, 
specifications, and safety regulations 

• Management of the technical project execution and management of processes and reporting 
for ongoing projects 

• Ensuring that all work meets the required quality standards and specifications 

• Regularly monitoring project progress, identifying potential problems, and taking corrective 
actions 

• Managing and coordinating the work of construction workers, subcontractors, and other site 
personnel 

• Champion of new teams about occupational health and safety, work processes and company 
standards 

• Identifying and resolving any issues. Transfer lessons learned generated from construction 
and operational phase into new projects 

• Prepare the acceptance/signature for completed projects together with the management who 
have the commercial management/customer contact. 

 

Your profile 

• In-depth professional experience with track record in C.W. with solid hands-on mentality  

• An understanding of one of the three industry sectors cement, structural steel or road 
construction 

• Successful track record of solution-oriented and value-added project processing and 
communication with team members. Strong technical understanding for delivering on time and 
within budget. 

• Languages: German, (Polish, English)  

• Hands-on, resourceful, results-oriented, proactive, and responsive; ability to work well under 
pressure; high level of assertiveness 

• A willingness for some travel (90+%) within Germany and abroad. 
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Your benefits 

  
At ACC, we reward our employees with attractive salaries for their hard work and dedication to shaping 
the future energy transition. You can also expect a supportive working culture that offers a wide range 
of creative and innovative ideas. We enable various flexible working arrangements, whilst also 
supporting with home office equipment. 
  
Through regular training and workshops, together we work towards visualising yourself in our company 
as if it were your own. We support you in highlighting your individual potential, achieving your personal 
goals, and reaching your ambitions. We invite you to become part of our diverse company with 
colleagues from several European countries. As an employer, ACC has committed itself to providing 
special support to certain areas: 
  
Work-Mentality: 

• Choosing how, where, and when to work in accordance with your team and the requirements 
of your job 

• Modern equipment 

Mobility: 

• Car   

Trainings: 

• Lifelong training 

• Coaching 

  
Our employees are the reason for our success. Therefore, you will find many other benefits at the local 
level to help you reach your potential. Energy evolutionary wanted! 
  

Your contact 
  
If you have any questions, please do not hesitate to contact us. 
 
 
 
                   
As an employer, ACC is committed to diversity and equal opportunities. Therefore, we encourage 
applications from suitably qualified individuals whose capabilities match the role requirements 
regardless of gender, origin, disability, age, religion, ideology, sexual identity or marital status. We live 
inclusion and support flexible working. 


